

躍進

令和2年12月25日

No 9



★2学期が終わりました

長い2学期が本日終了しました。新型コロナウイルス感染症への対策のため、特別な状態での学校生活が続いています。本来あるべき職場体験や合唱祭は中止となり、運動会はかなり規模を縮小しての実施となりました。

2年生は11月に道德の授業で「疑似卒業式」を行いました。体育館に集まり、学級委員を中心に準備した疑似卒業式を経験することで自分たちの卒業期を想像する……。この授業の後、学年の様子が大きく変わりました。学級委員や班長、各委員会が積極的に動き、朝読書にしっかりと取り組もうとか、始業の2分前に着席をしようという意識が芽生え、これらが見違えるようにできるようになりました。学年の生徒間の横のつながりが強まっています。

例年であれば行事で生徒間の横のつながりが強まるのですが、今年度の2年生は、普段の学校生活の中でどんどん団結をしているように感じます。これはすごいことです！今現在の社会の状況のなかにあっても、中学生を含む若い世代は「めげないエネルギー」があるように感じます。

千葉県船橋市にある市立船橋高校で、新型コロナウイルスのクラスターが発生しました。市立船橋高校の吹奏楽部顧問、高橋健一先生のブログ「顧問の勝手な言い分」に、渦中にある市立船橋高校の生徒（3年生で、引退のコンサート直前でした）が部活ノートに書いた声が掲載されていました。一部紹介します。

私が想定していた中で1番、最悪な事態でした。

でもそんなこと絶対に起こらないと、心のどこかで思っていました。1人でも感染者が出れば、1人だけで終わるはずがない、考えればわかることです。休校の放送を聞いた時は、頭を強く殴られたかのような衝撃でした。また、自粛の時の孤独な毎日を送るのか。教室では、我慢できた涙も、廊下を出てみんなの顔を見ると、溢れてきました。

（バスケットボール部が）全国大会への出場を勝ち取った時、この逆境を乗り越えたヒーローのように周囲から賞賛され、新型コロナウイルスの陽性者がいたとわかると、手の平を返したように、周囲は「この期に及んで部活をやっているからこうなるんだ」といい、市船を罵ります。誰が1番初めに感染しただとか、誰にも分からないのに。世の中って本当に不思議です。世の中には沢山の考え方の人がいて、私がおのれたちのことを間違っていると思っても、私の方が間違っていることもきっとあります。どれが本音なのか、本当なのか、わからないような人の感情や情報に振り回されるのは、とても怖いです。

今まで私たちを守ってくれていた先生方を、責める大人がいますね。でも私たちは、そんな先生方のおかげで、この社会情勢の中でも、沢山の経験ができました。スプリングコンサートや大阪城でのマーチングやYOSAKOIができたこと。普段の練習も、すごくすごく楽しかったです。様々な大人の方々の協力や配慮のおかげで、私の

高校3年生は思い出でいっぱいです。本当に感謝しています。だから、もう責めないでほしいです。誰も何も悪くないし、責められるようなことは何もしていません。私たちが部活動に一生懸命になれたのは、心が腐らずにまた前を向いて打ち込むことができたのは、その活動を許して下さった、チャンスを下さった先生方のおかげです。

沢山のものの見方がある中で、このような見方ができるのは、私が生徒だからであって、何も責任を問われなからなのではないでしょうか。とても、無責任な見方なのかもしれません。ですが、今の私の気持ちの中に、誰かを責める気持ちや過去を後悔する気持ちは1mmもありません。ただただ、自分の恵まれた環境に感謝しかありません。本当にありがとうございます。1日でも早くみんなに会える日を楽しみにしています！

新型コロナウイルスの対策は命を守るために絶対に必要です。対策と両立して学校でも何ができるのか、若い世代の行動や言葉から考えさせられます。

★宿題一覧

| 教科 | 内容 | 提出日 |
|-----|------------------|------------------|
| 国語 | 単元別漢字 P 3 9 まで | 始業式の日 |
| 数学 | 問題集 P 7 9 ~ 9 1 | 3 学期最初の授業 |
| 理科 | 完全学習本誌 科学分野・地学分野 | 3 学期最初の授業で提出 |
| 社会 | みんなのサマー (ワーク) | 始業式の日 に ○ をつけて提出 |
| 英語 | 本気の冬 (ワーク) | 始業式の日 |
| 家庭科 | お雑煮調べ | 始業式の日 |

3学期始業式

1月8日(金) 8:30 登校

①始業式 ②学活 ③授業(金曜日③) ④授業(金曜日④)

給食・弁当なし午前授業

A組③④ B組③ ④ C組③④ D組③④

持ち物

上履き、体育館履き、筆記用具、通知表(表紙)、冬休みのしおり

家庭科、社会・英語・国語の宿題、授業の持ち物

キャリアパスポート(保護者の欄をご記入お願いします)

※通知表は、成績の記載されている中身は家庭保管になります。3学期はまた新しく配布されます。始業式の日 に 保護者印 を押した表紙(カバー)を提出してください。